

# LE JOURNAL

## DES P'TITS MONSTRES

CE2 - CM1

Numéro 6 – Février 2025



### Sommaire

- A l'affiche : Une roue sur les cimes.....p1
- I speak english.....p1
- Do ré mi fa sol.....p2
- Escale en Egypte.....p2
- Rallye maths .....p2-3
- Sport .....p3
- Escale au Canada.....p3
- Semaine de la publicité.....p4-5



### → I speak english

En anglais, nous apprenons à nous présenter à l'oral, mais aussi à répondre à des questions grâce à un dé avec des images (qui représentent des questions). Avec la maîtresse, on doit chacun à notre tour lancer le dé, et répondre à la question représentée. Pour se présenter, on doit dire le maximum d'informations sur nous. Ce que nous adorons aussi c'est « Duolingo », un jeu sur l'ordinateur, bien sûr en anglais.



Raphaëlle et Arya

### → A l'affiche : *Une roue sur les cimes*

Le vendredi 24 janvier, les CM1-CM2 sont allés voir un film du festival « Itinérances ». C'est un film qui parle d'une personne handicapée qui s'appelle Simon, qui aimerait faire un voyage en Tanzanie avec ses amis. Ils décident de rencontrer la tribu des Barbaigs. Il a fallu trois ans pour préparer ce voyage. Ils ont apporté une jolie valise. Ses amis devaient porter tous les sacs et la valise. J'ai bien aimé ce film.

Loécia



## →Do ré mi fa sol...

Un mardi sur deux nous avons musique. En ce moment, nous travaillons en canon « Un roseau sur l'eau ». C'est difficile de chanter en canon, il ne faut pas se mélanger avec les autres. Nous faisons aussi une ambiance sonore avec des bouteilles d'eau, et des instruments de musique pour faire penser à une rivière avec des roseaux. On échauffe notre dos, nos bras, nos jambes... sans oublier notre voix ! Nous adorons faire musique, Marie est trop sympa !



Aélis et Mila



## →Escale en Egypte



En Egypte, dans le désert, se dresse une énorme sculpture humaine à tête de pharaon et au corps de lion. On le surnomme le Sphinx. Nous ne savons pas qui l'a construit mais nous pensons que cette sculpture a été faite pour un roi qui se prénomme Kephren.

Myla

Le Sphinx a été taillé dans la roche. Il a été construit dans l'Antiquité. Le Sphinx a été créé en Egypte. Il a perdu son nez.

Thaïs

Nous avons fait des dieux et déesses égyptiens. On a commencé par créer la silhouette, après on l'a repassée en feutre noir, on a coloré notre silhouette, puis on l'a découpée. Enfin, on l'a collée sur un papier kraft déchiré. On a étalé du fusain sur les bords du papier pour faire croire qu'il était brûlé. A la fin, notre silhouette ressemblait à un dieu, ou une déesse. Nous avons aimé dessiner la silhouette !

Maloya et Matis

## →Rallye maths

Le vendredi 7 février, nous avons fait un rallye maths avec les CM2. Un rallye maths c'est des petites énigmes avec par exemple des fractions ou des jeux de logique. Nous avons fait des groupes de 4 et nous étions mélangés avec des CM2. Nous avions 40 minutes pour résoudre nos énigmes. Les deux premières énigmes étaient plus faciles que les deux dernières. Le groupe qui a gagné est celui de Loécia, Myla, Indiya et Livio. Ils ont eu 35 points sur 40.

Violette et Adèle



# Rallye mathématiques

## → Sport

Le vendredi après-midi, on va à la salle de sport pour jouer à la théque, avec les CM2. On aime bien. Il y a 3 terrains différents. Il y a les batteurs et les receveurs. Les batteurs doivent taper le plus fort possible dans la balle avec une raquette de tennis, et faire le tour du terrain en passant par les bases (=les cerceaux). Si le capitaine de l'autre équipe attrape la balle et qu'on n'est pas sur un cerceau, on est éliminé. L'objectif est de marquer le plus de points possible au bout de 8 minutes. On préfère être batteurs car on tape dans la balle.

*Loan, Loris et Mélen*



## →Escale au Canada

Kenojuak Ashevak est connue pour ses peintures de toutes les couleurs. Elle vit au Canada avec sa famille Inuit. Elle a commencé à dessiner à l'hôpital car elle a eu la tuberculose. Ses peintures représentent souvent des animaux de toutes les couleurs dont les membres s'étirent comme des éventails.

*Raphaëlle*

La Chouette enchantée est une estampe réalisée en 1960 par Kenojuak Ashevak, inuit vivant au Canada. Comment a-t-elle réalisé cette œuvre ? Les étapes sont : 1) Elle grave. 2) Elle peint la gravure. 3) Elle pose une feuille dessus.

Toutes ses œuvres sont consacrées aux animaux volants. Elle a eu un ou deux enfants et a déménagé en ville pour sa famille.

*Aélis*



On a travaillé sur la Chouette Enchantée. Nous avons colorié aux pastels secs. Nous avons découpé la chouette. Nous avons découpé les parties du corps, puis on a collé la chouette. La Chouette enchantée vient du Canada.

*Louis et Sogan*

# →Semaine de la publicité (1)

Enfin la gourmandise et la santé se rejoignent. Si vous aimez les bonbons et le vert c'est fait pour vous.

Vous pouvez le trouver à la maison des bonbons aux légumes. Le prix est 1,99€

**Les bonbons aux épinards** c'est trop bon !



Arya et Zélie

Vous n'êtes pas très bon en dessin et vous voulez vous entraîner, alors venez au club de dessinateurs de cartes au trésor ! Facile, pour tout âge et pour tous les aventuriers. Palmiers, requins, grotte, il y a de tout dans cette aventure, mais attention vous pourriez être piégés.



Clovis et Malo

## La grande finale

Découvrez les coulisses de la finale. Venez visiter le stade de la finale de la coupe du monde. Visitez les stades avec leur coupe. Partagez des moments incroyables avec vos héros : Vinicus jr, Belligame... Ce film s'adresse aux fans de foot. Revivez des moments extraordinaires !!

N'hésitez plus, venez voir un match de foot parce que il y a plein d'ambiance et beaucoup d'émotion.



Loan, Louis et Sogan

## Le chocolat au ketchup

Un nouveau chocolat au goût étonnant qui plaira aux enfants. Ce chocolat vous donnera des ailes. Il est fabriqué en Chine dans tous les mauvais supermarchés. Fabriqué à l'origine avec du pétrole, maintenant fabriqué avec du mercure. Son prix de 250 euros n'est pas très cher...

**Pour des goûters + cool.**

## L'Atelier du Bonheur

Si vous vous sentez mal, rien de mieux que de suivre un cours pour devenir parfumeur à l'Atelier du Bonheur. Vous apporterez de la douceur aux clients. Vous ferez des mélanges et quand vous rentrerez chez vous, vous sentirez le bien-être. Votre vie sera meilleure et pleine de douceur.

**La nature vous attend et vous suivra dans tous vos projets.**

(Rendez-vous en Vendée dans la rue du pin 201 à l'Atelier du Bonheur).



Aélis, Myla et Loécia



Pavel et Inès

## →Semaine de la publicité (2)

### PUB RESTAURANT

Un bon moyen de faire sourire votre estomac? Venez manger « comme chez mamie ». Un restaurant avec service rapide et plein de nourriture saine. Des entrées, des plats et des desserts succulents. Un restaurant pas cher avec des plats à moins de 20€. Ce restaurant se trouve à Allaire dans une petite rue mignonne et calme. A ce restaurant, on peut manger: de la salade, de la ratatouille, des spaghetti bolognaise avec des boulettes de viande... Alors, ça vous fait envie?

Avis:



Avis des clients :  
-Ce restaurant était  
Très bon avec  
Service rapide.



Violette, Maylane et Nila

### Un shampoing à l'odeur de chien mouillé

Un shampoing à l'odeur de chien mouillé pour bien se laver les cheveux. Afin d'offrir à vos cheveux un bel éclat dans votre vie.

Achetez-le à partir de 3,99€.

Le deuxième shampoing à -20%.

VENEZ CHEZ NOUS !!!!!



Klervy et Mila

Vous avez des chiens ? Cette pub est faite pour vous. Il faut fournir une laisse et des friandises pour chien. Les avantages de ce métier, c'est de faire du roller de 9h00 à 10h30 et de 14h00 à 15h30. On va dans les 7 parcs de la ville. On travaille lundi, mardi, mercredi, jeudi, vendredi et pas le samedi et dimanche.

On s'occupe des animaux. Le salaire est de 20€ la semaine.



Mélen, Loris et Mathis

Si vous nous prenez comme réparateur de balai nous vous réparerons vos balais en un claquement de doigt! La mécanique c'est notre truc. Aussi nous avons une autre technique : nous avons besoin de deux crapauds, cinq limaces, deux doigts, mille souris écrasées, deux bras d'enfants et voilà tout.

Et en plus on répare les balais, c'est juste 10 euros. En sortant de chez nous vous aurez le cœur léger.



Adèle et Matis

Nous vous présentons un métier original et passionnant : DRESSEURS DE FOURMIS mais pas n'importe quelle fourmi : les fourmis ROUGES ! Vous croyez qu'elles vont vous piquer et bah pas du tout, elles sont très gentilles. En plus, ce sont les meilleures chercheuses de l'univers. Car elles ont trouvé des petites noix de coco où étaient cachés des diamants et de l'or.



Raphaëlle, Thaïs et Lounja

### La langue des signes

Apprendre la langue des signes vous permettra de parler même si la maîtresse vous dit chut. Le cours commencera à 18h un samedi et se terminera à 19h. On commencera par apprendre un mot (fromage, livre...), on continuera par essayer de faire des phrases et on terminera par un jeu. La professeure est très gentille et rigolote. Apprendre la langue des signes vous permettra de vous faire de nouveaux amis. Il est important d'apprendre une autre langue que le français et l'anglais. Le cours se déroulera à Allaire, une petite ville calme.

Maloya

